



(校長: 北原 浩)



## 他校との交流学習

高崎・笛水地区の同学年の児童が集まり、一緒に学習や体験活動を行う交流学習を年間を通じて計画的に実施しています。

10月10日(水)、11日(木)には、4校(高崎麓小、江平小、笛水小中、縄瀬小)の5年生26名が合同の宿泊学習として、宮崎県青島青少年自然の家で1泊2日の体験学習を行いました。フィールドアスレチックやキャンドルファイヤー、青島へのサイクリング等、他校の児童と交流を深めながら楽しく活動ができました。



【フィールドアスレチック】



【青島：鬼の洗濯岩の前で】

10月19日(金)には、高崎小、高崎麓小、江平小、縄瀬小の1・2年生が高崎総合運動公園に集まり、遊具遊びや草スキー、ドッヂボール等をして楽しみました。



11月16日(金)には、3年生が高崎小に集まっての交流学習、4年生が合同で社会科見学に行くことになっています。

また、6年生は2月に高崎中学校の入学説明会の日に合わせて、合同学習を実施する予定です。

本校も含めて児童数が減少する中、このような交流学習を通して、子どもたちの「伝え合う力・いろんな考えにふれる」ことにつなげ、コミュニケーション能力を育っていくことが大切だと考えています。

11月の目標

「進んで読書をしよう」

### 行事予定

#### 【11月】

- 1日(月) あいさつ運動(蔵元地区)  
命の大切さを考える日  
手洗い教室(全学年)  
(みやざきシェイクアウト)
- 3日(土) 文化の日
- 5日(月) 委員会活動
- 6日(火) くれよん号(返却のみ)  
(特別支援学級合同運動会)  
(木曜校時)
- 7日(水) 歯科検診(全学年)  
ふれあい給食・食育授業  
(1・2年)  
クラブ活動  
(特別校時: 支援訪問)  
※3時間授業、給食後下校
- 9日(金) 登校班長会
- 11日(日) 持久走大会・収穫祭
- 12日(月) 振替休業日
- 13日(火) 読み聞かせ 教育相談
- 14日(水) 体力テスト  
(高崎地区合同学校保健委員会)
- 15日(木) 森林環境教育実践事業(6年)
- 16日(金) 高崎地区交流学習(3・4年)
- 18日(日) ファミリー読書の日  
(高崎地区社教連合同振興大会)
- 20日(火) 読み聞かせ  
小中高生意見発表大会(6年生4名参加)
- 21日(水) ふれあい給食・食育授業  
(3・4年)
- 23日(金) 勤労感謝の日
- 26日(月) 奴踊り練習(5・6年)
- 27日(火) ふれあい給食・食育授業  
特別校時(40分授業)  
※4時間授業、給食後下校
- 28日(水) 立腰指導の日  
社会科見学(5・6年)
- 29日(木) 委員会活動(反省)

※立腰指導週間(26日～30日)

## 味覚の授業（3・4年）

10月15日（月）に、県農業連携推進課主催事業の『味覚の授業』を本校の3・4年生で実施していただきました。

三股町在住のティーコンシェルジュの山元幸先生を招いて、味覚の基本の五味（塩味、酸味、苦味、甘味、うま味）をビター・チョコやレーズン、昆布等を使い、五感（味覚、視覚、嗅覚、聴覚、触覚）をフル活用して、味わうことの大切さや楽しさを学びました。

「食」への関心を高める機会となりました。



## 市陸上運動教室（6年）

10月23日（火）に、都城市内37校の小学6年生全員（約1500名）が参加しての陸上運動教室が市の陸上競技場で行われました。

本校の6年生も短距離走、長距離走、走り幅跳び、ソフトボール投げ、ハードル走、400mリレー等に登場しました。

自分の記録への挑戦、他校の6年生との交流など、有意義な陸上運動教室となりました。



## オープンスクール

本年度も「みやざき子ども教育週間」に合わせて、10月26日（金）にオープンスクール（学校開放）を実施しました。

地域の皆様、保育園児、保護者の皆様と体験活動や交流会、郷土料理作りを楽しくできました。

来校していただいた皆様、ありがとうございました。



## 稲刈り

共和環境保全対策協議会・PTA環境事業部・PTA役員及び保護者の皆様のご協力により、10月22日（月）に稲刈りを実施しました。

直前の台風の影響もほとんどなく、大きく育った稲穂を、全校児童で鎌を使って丁寧に刈っていました。子どもたちにとって貴重な体験となりました。

収穫した餅米を使って、11月11日（日）に収穫祭として餅つきを行います。

6月上旬の田植えから田の管理、稲刈りまで、たくさんのお世話をしていただいた皆様には、感謝の気持ちでいっぱいあります。誠にありがとうございました。



## 交通安全ポスターの作成

高崎・笛水地区の小中学校の代表児童・生徒が集まり、「ふるさと」をよくしていこうという意見交換会『ふるさと子ども議会』が毎年行われています。

その中で今年度は、各校で交通安全に関するポスターを作成し掲示する取組をして、12月に発表し合うことになっています。

縄瀬小では、高学年児童がポスターを作成し、各地区の公民館に掲示してもらうことに決まり、先日、段縄瀬地域公民館長さんに来校していただき、6年生からポスターを渡しました。

各公民館の掲示板等に、掲示されると思いますので、子どもたちの願いのこもったポスターをぜひご覧ください。そして、お互い交通事故には気を付けていきましょう。

